

# Newsletter RadioChico Schweiz

Das Jugendförderungsprojekt  
Schulgasse 5, 3250 Lyss



## August 2023

### Editorial

**Liebe Freunde und Fans von RadioChico**  
**Liebe Vereinsmitglieder**  
**Liebe Gönner und Gönnerinnen**

Mein seit 2007 gehegter Wunsch scheint sich zu erfüllen. Das tut meinem Oma-Herzen (Souleymane nennt mich Oma 😊) gut.

Die Stimmung im Studio ist einfach herrlich! Das rege Ideen umsetzen hört man buchstäblich «knistern».

Schulen werden angeschrieben, fleissig Ideen ins Visionenbuch eingetragen, Stiftungsgesuche werden eingereicht und und und...

Und das Schöne ist – meine einst sooo lange Pendenzenliste wird dank grosser Hilfe des RadioChico-Teams immer kürzer und... 😊

Im Moment sind wir tüchtig am Sponsoren suchen und mit einem Crowdfunding wollen wir Souleymane für zwei Wochen als Gast der Weltfriedenswoche im September einladen. Er hat sich dies mehr als nur verdient, arbeitet er doch seit fünf Jahren ehrenamtlich mit Kindern in-unserem Garten in Mali.

Besucht uns auf der [www.radiochico.ch](http://www.radiochico.ch) Webseite und hört, was für spannende Beiträge unsere Jugendlichen senden – es lohnt sich!

Ich danke euch allen für euer stetiges Mithelfen und Mitfiebern. Ihr alle habt mich immer angespornt, die Vision RadioChico weiterzuführen und jetzt mit all den Jungen an meiner Seite ist es eine wahre Freude – und erst noch verjüngend 😊

Herzlich

Annemarie Koch Co-Präsidentin

Liebe Gemeinschaft des RadioChico

Seit meiner Wahl zum Co-Präsidenten sind beständig Projekte in der Realisation. Mein persönliches Lieblingskind, die Literatursendung, nimmt Gestalt an, bereits durfte ich einige Talente im Studio begrüßen. Neue Talente bringt der August auch dem Radio.

Mit Laura Seger und Andrina Bigler stossen zwei hochmotivierte junge Talente zu uns, die

RCS noch mehr Schwung verleihen. Bald wird unsere Antriebskraft so hoch, dass wir die Erde im Alleingang drehen könnten. Nicht, dass wir das wollen, oder müssen.

Denn mit Souleymane Guindo und den Kindern der École RadioChico in Mali bauen wir beständig eine noch engere Beziehung auf. Auch Kinder aus Lyss und Umgebung dürfen wir endlich mehr im Studio sehen.

Ich bin zuversichtlich, dass einige die Zukunft des Radios mitgestalten. Denn diese wird eine lange sein, die zahlreichen Projektdokumente und Förderanträge, die ich am Entwerfen und Versenden bin, sprechen diese Sprache. Hier möchte ich noch Melanie Rolli und Anne Zimmermann direkt verdanken. Ohne eure Vorarbeit und Vorlagen wäre dieser Prozess nicht annähernd so geschmeidig!

*Daniel Stalder Co-Präsident*



*Souleymane und die Kinder am Ernten*

Sommer, Sonne und Spass – nun ist es endlich soweit!

Der Sommer ist mit all seinen Facetten, Möglichkeiten und seiner Wärme definitiv bei uns angekommen. Währendem einige Kids mit ihren Familien nun die Ferien vielleicht am Meer verbringen - und vergnügt eine Eiscreme nach der anderen vernaschen - ergreifen so manche Schulkinder nun die Chance, sich einen Einblick bei uns im RadioChico Studio zu verschaffen.

Zurzeit ist der Ferienpass bei uns aktuell. Dabei haben die jungen Menschen die Möglichkeit, selber moderieren zu können.

Die Kids können daher ihre eigenen Beiträge live bei uns aussenden und somit ihren „Mutmuskel“ trainieren.

Zudem können sie sich auch als Nachrichtensprecher\*in und Wetterfee versuchen.

# Newsletter RadioChico Schweiz

Das Jugendförderungsprojekt  
Schulgasse 5, 3250 Lyss



## August 2023

Als Praktikantin ist es für mich sehr spannend, mit Kindern und Jugendlichen zu arbeiten. Die Erfahrung sehe ich als sehr wertvoll an. Nicht nur das Beibringen von gewissen Abläufen, sondern auch dabei sein zu können, wenn bei den Kids die Augen vor Inspiration nur so strahlen. Einfach toll!

*Alessia Sargenti, Praktikantin*

Heute ist mein Zweiter Tag bei RadioChico. Bisher konnte ich jungen Nachwuchsmoderator\*innen helfen, ihre ersten Schritte in die Welt des Radios zu wagen. Es macht Spass, ihnen beim Berichten schreiben zu helfen oder sie dazu zu ermuntern, live im Radio zu sprechen. Sie sind immer ein wenig nervös, aber das bin ich auch noch.

Es dauert eben ein wenig, bis man sich eingelebt hat. Ich bin mir sicher, dass es mir jeden Tag leichter fallen wird, und ich bald sorgenlos reden kann, ohne mir grosse Gedanken zu machen. Meine ersten Tage waren sehr spassig und ich freue mich immer, am nächsten Tag wieder zu kommen.

*Andrina Bigler, Praktikantin*



*Ferienpass in Aktion - reich an Dokumenten*

RadioChico's Weltfriedenswoche - Gemeinsam für eine bessere Zukunft!

Ich bin Cedrian Taku Enow, Praktikant bei RadioChico, und stolz, die Weltfriedenswoche mitzugestalten. Mit Interviews, eigens entworfenen Songs und inspirierenden Projekten setzen wir uns für den Frieden ein. Besonders dankbar bin ich für die Zusammenarbeit mit Mali und der Schweiz. Danke an alle, die uns unterstützen. Lasst uns gemeinsam eine friedvollere Zukunft gestalten!

*Cedrian Taku Enow, Praktikant*

Mein Name ist Laura Seger und ich freue mich, neue Praktikantin im Radio Chico-Team zu sein. Ich bin 20 Jahre alt und komme aus dem kleinen Touristendörfchen Klosters in Graubünden, wohne jetzt aber in Bern in einer WG.

Meine Freizeitbeschäftigungen sind Lesen, Tanzen und neuerdings Häkeln (da bin ich aber definitiv noch eine Anfängerin ☺), sowie Reisen und natürlich meine Freunde zu treffen, mit denen es nie langweilig wird.

Die zwei Schnuppertage bei Radio Chico haben mir sehr gut gefallen. Das Team ist sehr herzlich und man fühlt sich direkt wohl im Studio. Zu meinem Erstaunen durfte ich schon als Schnupperli bei der Produktion der Nachrichten und einigen Sendungen mitwirken, was mir anfangs etwas Muffensausen aber nachher sehr Spass gemacht hat. Ich freue mich sehr ein Teil dieses Teams zu sein, da ich noch nie etwas in dieser Richtung gemacht habe. Ich bin sehr gespannt, was noch alles auf mich zukommen wird.

*Laura Seger Praktikantin*

Meine Aufgabe für die Weltfriedenswoche ist es, ein Lied zu komponieren. Diese Aufgabe habe ich einem Kumpel von mir erzählt und er war direkt dabei. Somit haben wir zusammen voller Motivation und Freude einen Song kreiert, den wir an der 9. Weltfriedenswoche präsentieren werden. In dem Song geht es um den Frieden und wie einfach es doch eigentlich wäre, diesen zu erreichen. Die Solidarität wird auch thematisiert, und die Lebensfreude und den Zusammenhalt dürfen natürlich auch nicht fehlen.

*Yamin Frey, Praktikant*

### Redaktion und Lektorat:

Annemarie Koch, Daniel Stalder und das ganze RadioChico Praktikant\*innen-Team



**Bankverbindungen:** RadioChico Schweiz  
**BeKB, 3001 Bern**

Konto CH39 0079 0042 4242 5360 5

**Raiffeisenbank Seeland**

CH01 8080 8002 3618 9526 3